



義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和3年(2021)9月3日
編集発行責任者 森川 敏和

学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

長い夏休みも終わり、2学期が始まりました。9月になったとはいえ、日中の暑さはまだしばらく続きそうです。熱中症対策と新型コロナウイルス感染防止対策をしながら、日々の教育活動を進めて参りたいと思います。2学期は様々な行事があり、それらの行事を通して、子どもたちは成長してくれます。保護者の皆様もお忙しいとは思いますが、コロナ対策をしていただき、是非、学校へ足を運んでいただければありがたいです。

学校では今後も感染防止対策を徹底して参りますが、ご家庭でも、引き続き検温等による健康観察、手洗い、マスクの着用等、感染防止対策に取り組んでいただきますようご協力よろしくお願ひします。

鼓笛隊練習始まる

体育大会に向けて、夏休み前から鼓笛隊の練習が始まりました。それぞれの楽器に分かれて先生と共に練習をしています。今年は例年より早い時期になるため、十分な練習時間をとれないかと思いますが、精一杯頑張っていますので、当日は温かい目で見守ってやってください。また、各競技の練習も始まっています。本番で一人ひとりの頑張りの成果が見られることを楽しみにしています。



ファミリー清掃

8月21日にファミリー清掃を実施しました。2学期を美しい環境の中でスタートできるように、多くの保護者の皆様がご参加くださり、ともに草引きをしてくださいました。

草刈り機をご持参くださった保護者の方々によって、大きく伸びた草は見る見るうちに次々と刈り取られていきました。皆様のおかげで美しい学校になりました。本当にありがとうございました。



サマースクール

昨年度中止になったサマースクールを、今年度は8月21日(土) 午後に実施しました。1・2年は『虫とり』、3～6年生は、『葉脈標本作り』『並びかえパズル』、7～9年生は、『石けん作り』『いろいろな図形の一筆書き』を体験しました。

奈良教育大学の先生や学生さんの工夫を凝らした授業に、子どもたちは興味を持って参加していました。



夏休みの課題作品展示



【木工作品】 【書写・ポスター】 【アイデア貯金箱】
作品は、1階職員室前ホールに展示しています。